



Comité provincial Namur

PV n°1– Réunion de Bureau du 19 mars 2024. Adeps de Jambes.

CP Namur
Secrétariat
Olivier PIERRE
www.cpnamur.be

José Lauwerys, président, ouvre la séance à 18h30 en accueillant Germain Vancauwenbergh.

Présents : Philippe Aigret , José Lauwerys et Olivier Pierre.
Invité présent : Germain Vancauwenbergh.

José Lauwerys : le bureau souhaitait rencontrer Germain Vancauwenbergh suite à son absence lors de la réunion du CP du 11 mars où ont été abordé des situations problématiques dans le contrôle qui impactent le classement de 5 séries.

Les U19 de Mariembourg ont l'erreur qui a le plus de conséquences. C'est un cas grave. Le coach qui a un « L » devant son nom parce qu'il est affilié ailleurs sans licence technique. Le contrôle ne lui met qu'une amende. Si le forfait avait été mis dès le départ, elles n'auraient pas été éliminées de la coupe où l'erreur a été détectée pour la première fois. Mécontente, Mariembourg a été en réclamation. Jugée irrecevable, Mariembourg est allée en appel. Recevable mais non-fondée, la première erreur est l'infraction d'alignement.

Deux soirées à entendre que la vérification du CP aurait dû détecter dès décembre l'infraction.

Germain Vancauwenbergh a confondu le père et le fils et pensait que c'était une erreur informatique. Il ne connaît pas le fils qui joue à Ciney.

José Lauwerys si le contrôle avait été correct, une équipe n'aurait pas été privée de demi-finale retour et d'une possibilité de finale.

Philippe Aigret a également passé deux mauvaises soirées et en a pris plein la figure et ne comprend pas comment Germain Vancauwenbergh a laissé passer un « L » sans s'alerter ni contrôler dans BigCaptain.

José Lauwerys : un autre souci est aux U14 mixtes de La Bruyère. Les équipes mixtes doivent avoir fille et garçon.

Germain Vancauwenbergh rappelle qu'il a mis un forfait après avoir constaté que la fille n'était pas arrivée.

José Lauwerys : Ne comprend pas qu'il constate que le marqueur ajoute la fille au jeu à la demande du coach, qu'en l'occurrence il s'agit d'une tricherie et d'un faux et qu'il n'est fait aucun rapport.

Suite aux questions posées, force est de constater que Germain Vancauwenbergh ne maîtrise pas les années de naissance autorisées à jouer en catégories de jeunes.

José Lauwerys demande à Germain Vancauwenbergh pourquoi il ne sanctionne pas les 2009 alignés en U14.

Germain Vancauwenbergh : parce qu'ils n'ont pas encore eu leurs anniversaires.

Philippe Aigret : la qualification n'est pas liée aux anniversaires et à l'âge au moment du match mais au tableau des années de naissance publié dans les annexes de l'ordre du jour de la seconde assemblée générale de l'AWBB.

Germain Vancauwenbergh ignore ce tableau qu'il n'a jamais reçu et croyait que c'était l'âge.

José Lauwerys : trois autres matchs « mixtes » n'ont pas eu de fille alignée, ce, sans sanction.

Germain Vancauwenbergh : parfois les prénoms sont compliqués et leurs genres ne sont pas identifiables.

Philippe Aigret demande à Germain Vancauwenbergh s'il ne contrôle pas le genre sur Big Captain...

José Lauwerys : il n'y a pas eu d'autre solution que de disqualifier l'équipe qui termine sa saison avec ses matchs devenus des amicaux.

José Lauwerys : le troisième dossier concerne Fraire-Philippeville qui mélange ses U14 A, B et régionaux sans jamais être sanctionné.

Germain Vancauwenbergh ne reçoit plus la liste des joueurs qualifiés en régionaux qu'il recevait de la coupe.

Olivier Pierre : le contrôle des régionaux en coupe n'est pas le même en championnat et la liste n'a jamais été partagée.

José Lauwerys : Beez mélangeait jusqu'à ce qu'il pose la question du délai autorisé et que nous lui répondions que ce ne l'était jamais.

Le dernier dossier concerne Marche que Germain Vancauwenbergh sifflait. Après validation, il inscrit en remarque LIA.

Germain Vancauwenbergh qui avait constaté que les lettres disparaissaient les a réécrites en remarques, qu'il a signalé au nouveau coach l'infraction. Ce dernier a maintenu les joueurs.

Philippe Aigret lui rappelle les actions autorisées avec les lettres de contrôle sur la feuille électronique.

Germain Vancauwenbergh insiste sur les failles informatiques du système et qu'il questionne régulièrement Olivier Pierre quand il a une question.

Olivier Pierre lui répond volontiers mais ne contrôle aucune feuille du championnat.

José Lauwerys : avec le contrôle défaillant, on passe pour des clampins. Nous ne pouvons plus continuer dans ce sens.

Philippe Aigret : lui demande de tenir à jour ses listes de joueurs et qu'il essaie de comprendre pourquoi il y a une erreur et si ce n'est pas une tricherie. S'il a un souci informatique, il doit faire suivre les problèmes afin qu'ils soient analysés et éventuellement rectifiés ou expliqués.

Germain Vancauwenbergh revient sur les années de naissance et insiste sur les failles informatiques.

José Lauwerys : l'informatique ne justifie pas tout et que ses doutes soient écrits dans le rapport de contrôle.

José Lauwerys conclut en se questionnant sur l'utilité d'une réunion hebdomadaire du contrôle des feuilles sans contrôle et vérification des listes. Des réunions sans utilité grèvent inutilement le budget du CP.

José Lauwerys, président ferme la séance à 19h15.

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur